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EXTRACTO NOTIFICACION

Juzgado de Letras y Garantía de Andacollo, causa RIT C-9-2023, caratulada «HO-
NORES/HONORES», ordenó con fecha 27 de febrero de 2024, notificar por avisos la
demanda interpuesta con fecha 30 de enero de 2023 y sus proveeídos, a don Marcelo
Alejandro Honores Colompil, RUT N° 10.996.541-3 y a los herederos de doña María
Soledad Honores Colompil, RUT N° 11.205.775-7, todo de domicilio desconocido; En lo
principal: Orlando Juvenal, Iris y Fresia, todos de conjunción Honores Ruiz, demandan la
Declaración de Indignidad para suceder de los demandados al causante don Eladio
Ernesto Honores Ruiz, fallecido el día 16 de julio del año 2022, quien se encontraba
domiciliado en la ciudad de Andacollo, fundada en los artículos 968 N|3, 223 y 321 del
Código Civil, toda vez que han faltado a las obligaciones referidas al deber de asistencia
y socorro que pesa sobre los hijos respecto de sus padres, así como los artículos 102
y 131 del mismo cuerpo, referidos al deber de socorro y auxilio entre los cónyuges, toda
vez que dicho ejercicio fue realizado efectivamente por los hermanos del causante hasta
el último de sus días y quienes son los demandantes de esta causa; Primer otrosí:
Acompaña documentos; al Segundo Otrosí: señala forma de notificación electrónica; al
Tercer otrosí: Acredita personería; al Cuarto otrosí: Patrocinio y poder. Con fecha 16 de
febrero de 2023, el Tribunal provee A LO PRINCIPAL. Por interpuesta la demanda de
juicio ordinario. Traslado. AL PRIMER OTROSI: téngase por acompañados los documen-
tos, con citación. Al SEGUNDO, TERCER Y CUARTO OTROSI: Téngase presente. Habien-
do sido deligenciada la notificación a las partes, exhortándose por causa RIT E-125-
2023 del 15° Juez de Letras de Santiago, y no encontrándose por causa RIT E-125-2023
del 15° Juez de Letras de Santiago, y no encontrándose registro de don Marcelo Alejan-
dro, ni de los herederos de doña María Soledad, ambos Honores Colompil, aún oficián-

dose a las instituciones correspondientes para que informen, no se logró determinar el
paradero de aquellos, por lo que, con fecha 07 de noviembre de 2023, la parte deman-
dante solicita EN LO PRINCIPAL: Notificación por avisos; el Tribunal resuelve con fecha
10 de noviembre del mismo año, A LO PRINCIPAL: Siempre para resolver, extráigase
por el sistema informático certificado de defunción de doña Maria Soledad Honores
Colompil y, ofíciese a Servicios de Registro Civil e Identificación para que informe si
existe Posesión Efectiva en relación a la persona individualizada precedentemente. A
su vez, Ofíciese a Policia de Investigaciones para que informe si don Mario Alejandro
Honores Colompil, se encuentra en los sistemas de registro migratorio. Con fecha 30 de
noviembre del mismo año, el Servicio de Registro Civil e Identificación Civil señala no
existir solicitud de Posesión Efectiva a nombre de doña Maria Soledad Honores Colom-
pil, resultando imposible determinar sus herederos y, con fecha 16 de febrero de 2024,
la Policía Internacional de Chile, por su Departamento de Migraciones y Policía Interna-
cional de La Serena, indica que no existen registros migratorios de don Marcelo Alejan-
dro Honores Colompil, poniéndose ambos en las causales del artículo 54 del Código de
Procedimiento Civil, ha lugar a la notificación por avisos pedida por la parte demandan-
te, y en consecuencia, notifíquese a don Marcelo Alejandro Honores Colompil, cédula
de identidad N° 10.996.541-3 y a lo herederos de doña Maria Soledad Honores Colom-
pil, cédula de identidad N°11.205.775-7, por medio de avisos publicados en extracto
redactado por el Secretario del Tribunal, en un diario regional durante tres días seguidos
y en el Diario Oficial los días primero o quince, o al día siguiente, si no se publicado en
las fechas indicadas. Andacollo, diecinueve de marzo de dos mil veinticuatro.

 Francisco Vergara López , Secretario Subrogante.

Luego de que se emitiera
el resultado de la última sesión
del Comité de Ministros sobre
el proyecto minero portuario
Dominga, que terminaría en un
tercer rechazo, desde el sector
que apoya la intervención en la
comuna de La Higuera, surgie-
ron opiniones cargadas de crí-
ticas y acusaciones.

Desde la empresa dueña
del proyecto, Andes Iron, se

Acusan ilegalidad en fallo contra Dominga,
en un nuevo problema de inhabilitación dentro del Comité
Mientras el sector pro
Dominga apunta al sub-
secretario de Pesca por
no cumplir la orden del
Tribunal Ambiental, des-
de FIMA le bajan el perfil
y aseguran que se trata
de una presión política.

acusó de un accionar ilegal e
inconstitucional, junto con avi-
sar acciones legales, mientras
que otras figuras empresariales
y políticas hicieron lo propio,
como es el caso del expresi-
dente del Partido Socialista,
Osvaldo Andrade, quien acusó
al comité de desacato.

SUSTENTO DE
LAS ACUSACIONES

Desde la Asociación Co-
munal de La Higuera apoyan la
postura de Andes Iron, asegu-
rando que existen principal-
mente dos hechos cuestiona-
bles respecto a la realización
de la instancia y la composi-
ción del comité.

Al respecto, Fernando
Rocco, abogado de la asocia-
ción comunal mencionada,
asegura que, además de no

ejecutar la votación dentro del
plazo establecido por el Tribu-
nal Ambiental, no se cumpliría
uno de los mandatos más im-
portantes.

«Más grave es que no se
cumplió con la orden de que el
comité debía estar compuesto
por miembros no inhabilitados,
puesto que el subsecretario de
pesca, Julio Salas, ya en 2022
había firmado un oficio formal
recomendando calificar desfa-
vorablemente el proyecto».

Según menciona, esto iría
totalmente en contra de lo esti-
pulado por el Tribunal Ambien-
tal, a lo que recuerda que el
tema está en proceso de cum-
plimiento. «Por lo tanto, el co-
mité del ministros ya no puede
hacer lo que se le venga en
gusto, como fue en las dos vo-
taciones anteriores».

«El hecho de que nueva-

mente haya participado una per-
sona que estaba inhabilitada,
atenta contra el debido proce-
so, que es una garantía bási-
ca, lo que sí marca una incons-
titucionalidad».

 FALTA DE FUNDAMENTOS

Mientras que, en la vere-
da del frente, aseguran que aún
no tienen claridad de en qué
radican las acusaciones, ase-
gurando que la situación del
subsecretario de pesca está
sacada de contexto.

«Él (Salas), siendo funcio-
nario público, firmó un docu-
mento de su organismo públi-
co en el procedimiento mismo,
o sea que participó del procedi-
miento, no que dio una decla-
ración fuera de eso; si es así,
me parece que eso de ninguna
forma genera una incompatibi-

lidad», asegura Ezio Costa, di-
rector ejecutivo de FIMA.

Adicionalmente, expresa
que la serie de acusaciones ten-
dría la finalidad de ejercer pre-
sión política más que otra cosa.
«Me parece que lo que está
haciendo la empresa, y también
me refiero con esto a las decla-
raciones de otros empresarios,
es utilizar la fuerza política del
empresariado chileno para pre-
sionar a su favor. Me parece la-
mentable, pero no creo que ju-
rídicamente tenga efectos».

E incluso menciona que
el resultado era el esperado.
«Lo he dicho otras veces, si
lo revisara cualquier comité de
ministros que no esté alinea-
do ideológicamente con la
empresa, lo va a rechazar por-
que es un proyecto que técni-
camente no tiene los funda-
mentos suficientes».

ACCIONES FUTURAS

Aun así, desde Andes Iron, el mismo día que se conoció el
fallo, expresaron que se tomarán las medidas legales necesa-
rias, lo que se replicaría en el caso de la Asociación Comunal
de La Higuera; al menos así lo adelantó el abogado Fernando
Rocco.

«Nosotros vamos a buscar acreditar fehacientemente esta
inhabilidad del subsecretario de pesca, y si es así lo vamos a
representar al Tribunal Ambiental, puesto que de manera evi-
dente no se cumplió con la orden principal de componer el
comité con personas que no estuvieran inhabilitadas, lo que
podría dejar sin valor lo resuelto por este comité», de tal ma-
nera, asegura, la votación se tendría que realizar de nuevo.
«Tendrían que hacerlo bien, como lo ordenó el Tribunal; ya no

pueden seguir un comportamiento caprichoso como lo han
hecho en las votaciones»

Por parte de FIMA, aseguran que dentro de lo complejo
y extraño proceso de discusión que ya supera los 10 años,
tras el último rechazo del comité solo hay una seguridad,
«este resultado lo van a revisar los tribunales, ya sean los
tribunales ambientales o la Corte Suprema, y vamos a tener
por lo menos un par de años más de discusión respecto a
esto».

Por último, Ezio Costa llama a los ambientalistas a la
calma. «El proyecto sigue rechazado, por tanto, las personas
que están a favor de proteger el medio ambiente por ahora
pueden estar tranquilas, esperando que el proyecto se man-
tenga rechazado y se termine esta historia».
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